
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1158/2018 

 
Ao dezanove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-se a 
Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, Cesar A. Menegat, Ildo 
Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção de Deus, 
deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador Dirceu Gizéira fizesse a leitura de um trecho da bíblia, este 
por sua vez, ocupou a tribuna e solicitou um minuto de silêncio e uma oração em homenagem a passagem da mãe do 
vereador Maico Morandi. Em seguida o Presidente convocou a secretaria Jéssica Boniatti para que fizesse a leitura dos 
expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1157/2017. No Pequeno Expediente o vereador Danrlei Pilatti 
relatou que no último final de semana levou um grupo de pessoas que fazem trilha no município no lago Dom Camilo no 
qual está sendo instalado banheiros, entretanto a obra atrasou porque os pisos quebraram quando estavam sendo 
transportados na VRS 814. O vereador manifestou sua preocupação com as condições da via e citou que o secretário de 
transportes do estado havia afirmado que a obra dependeria da venda do Banrisul, este que por sua vez, que lucrou 17% 
a mais em 2017 em relação a 2016, questionando assim o destino desse lucro. Além disso, avaliou que não falta orçamento 
no governo estadual e sim, existe falta de prioridades, mas neste sentido acredita que o município de Nova Pádua está 
com as prioridades definidas. O vereador Dirceu Gizéria comentou o chamamento que a rede globo está realizando, no 
qual convoca a população para gravar um vídeo dizendo o país que quer para o futuro em alusão a proximidade das 
eleições, entretanto, lembrou que com o poder que esta rede de televisão possui não seria necessário o povo falar. 
Noticiou que na coluna do STR no jornal O Florense, o presidente Olir disse que o governo federal insiste em mexer e 
dificultar a aposentadoria dos trabalhadores rurais, o que levou o vereador questionar se o problema na previdência social 
é realmente os agricultores e não as altas aposentadoria vitalícias de alguns políticos em que os benefícios se mantem 
por gerações. Protestou ainda, se é dessa maneira que os governantes pensam em incentivar os jovens a permanecer no 
campo. Por fim, alertou que Nova Pádua deve estudar maneiras para que os jovens permaneçam no município. A 
vereadora Evanite L. Vedana relatou que no último final de semana um grupo de motoqueiros do município se 
descolocaram para o município de Nova Roma do Sul para treinamento de um campeonato que ocorrerá lá, entretanto 
no deslocamento o motoqueiro se acidentou, mas agradeceu e parabenizou o excelente atendimento que o mesmo 
recebeu no município, no qual prontamente foi socorrido pela ambulância com um médico e uma enfermeira que 
acompanharam juntamente com o motorista até Caxias do Sul.  Esse fato fez a vereadora questionar se o acidente tivesse 
ocorrido no nosso município teria esse atendimento. Por isso, a mesma afirmou que sabe que não é fácil e o custo pode 
ser alto para o município, mas salientou que investimentos em saúde devem estar em primeiro lugar. O vereador Ildo 
Stangherlin contou que esteve com o presidente legislativo de Flores da Cunha Moacir Ascari e o mesmo garantiu que o 
diretor-geral do Daer Rogerio Uberti virá para o município para fazer o lançamento da recapagem da VRS 814 e que desta 
vez serão todas lideranças dos dois municípios convidadas. O vereador frisou que está apenas relatando o que o 
presidente legislativo lhe passou, mas não está garantindo que acontecerá. Também se aliou ao colega Dirceu em relação 
ao chamamento da rede globo em perguntar que país queremos no futuro, e afirmou que sua resposta seria simples pois 
está descrito na bandeira nacional, ordem e progresso. Além disso, noticiou que provavelmente na próxima semana será 
realizada a pavimentação asfáltica de mais um trecho no travessão paredes, e salientou que a estrada é bastante 
movimentada principalmente nos finais de semana e beneficiará outras comunidades do município também. Por fim 
abordou sobre a indicação que já foi feita nesta casa para instalação de container para o armazenamento do lixo no 
município, entretanto em Flores da Cunha já foi instalado e já apareceram os vândalos. A vereadora Jéssica Boniatti 
comentou a notícia trazida pelo colega Ildo mencionando as vezes que já foram prometidas a restauração na VRS 814, em 
que mais uma vez, o presidente legislativo de Flores da Cunha garante e ao mesmo tempo o governador do estado diz 
que será difícil, lamentando o fato perante a necessidade da realização dessa restauração. Também se aliou ao colega 
Dirceu e criticou as mudanças na aposentadoria de agricultores, sendo que roubos podem acontecer mas diminuir 
benefícios de agricultores que trabalharam a vida toda é necessário para manutenção da previdência. Bem como, também 
criticou a rede globo que lançou o chamamento pedindo para a população que país queremos para o futuro, sendo que 
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a emissora não faz nada para termos o país que gostaríamos, e que inclusive, deixam pessoas alienadas e nem sempre 
divulgam as verdades. Mencionou que em Nova Pádua ainda existe cultura, mas que não devemos deixar isso morrer. Por 
fim, esclareceu que pesquisou se havia normas para tamanho máximo das placas de localização e não encontrou, dessa 
forma, sugeriu que o poder executivo substituas essas placas, visto que não é possível fazer a leitura quando se está na 
estrada. No Grande Expediente não tivemos inscritos. Na ordem do dia foi aprovada por unanimidade os projetos: 
Projeto de Lei 06 de 2018: Estabelece o Plano de Auxílios para o Exercício Financeiro de 2018 nos moldes da Lei Federal 
nº. 13.019/2014 e alterações. Projeto de Lei 07 de 2018: Concede desconto no pagamento de IPTU/TSU para o exercício 
2018. Nas explicações pessoais o vereador Silvino Maróstica disse ter ouvido atentamente os pronunciamentos dos 
colegas, e referente ao depoimento do colega Danrlei, afirmou que também gostaria de mais explicação para aonde são 
destinados os recursos públicos a nível estadual e federal, como por exemplo, os milhões recolhidos através das multas 
das operações de verão. Também concordou com a colega Evanite em que é a favor da aquisição da ambulância, pois 
sabe que o custo é alto, mas se salvar uma vida já terá valido a pena. Do mesmo modo, também comentou a situação da 
VRS 814 no qual disse ter esperanças, pois de tanto insistir a obra um dia possa ser realizada, no qual seria de suma 
importância já que 99% da população Paduense utiliza esta estrada. Assim como os colegas, criticou o chamamento da 
rede globo com a questão de país queremos para o futuro, e informou que muitas pessoas estão fazendo o vídeo 
criticando a emissora. Bem como, questionou o que a população fará nas próximas eleições e lamentou a situação do país 
visto o potencial que possui. Finalizando, deixou seu voto de pesar pelo falecimento da mãe do colega Maico e desejou 
força ao mesmo. O vereador César A. Menegat comentou as péssimas condições da VRS 814 e avaliou que a população 
de Nova Pádua independentemente de partido, não deve votar no governador Sartori novamente pois ele prometeu a 
restauração da via e não cumpriu, bem como os demais deputados que abandonaram o município. Questionou o fato de 
que 50% das emendas parlamentares foram destinadas para a área da saúde, mas Nova Pádua continua sem ambulância. 
Referiu que o presidente e o prefeito foram para Brasília, mas a prioridade máxima são emendas para pavimentações 
asfálticas, e afirmou que o posto de saúde já esteve bom, mas não está mais. Além disso, alertou para que o município 
apresente uma direção para os jovens permanecerem no município. O Presidente Léo Sonda abordou sobre a situação 
complicada que os vereadores ficam por circunstância da VRS 814, no qual não sabem o que dizer para os munícipes. No 
entanto, todos os vereadores estão tentando de alguma forma, mas até hoje forma muitas promessas e nada foi 
cumprido, por isso nas próximas eleições deve-se ajudar aqueles que ajudarão o município. Falou da importância da 
realização da restauração da VRS 814 relatando acidentes que ocorrem nos últimos meses nesta via que talvez pudessem 
ter sido evitados se via tivesse em condições melhores. Por fim, solicitou que a secretaria da casa legislativa envie um 
cartão de pesar em nome todos os vereadores para a família do colega Maico pelo passamento de sua mãe Nair Garibaldi 
Morandi, salientando a pessoa querida que ela sempre foi e ofereceu todo seu apoio ao colega, amigo e vizinho Maico 
Morandi. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais 
vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, ao dezanove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito. 
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